



TAPIS ROUGE

Visite de Monsieur le Procureur General et du Directeur de la Police aux Frontières



L'équipe Saint Laurentaise Alternative se félicite de la venue dans l'ouest Guyanais, lors d'une opération sur le fleuve Maroni, de Monsieur le Procureur de la République, du Directeur de la Police aux Frontières, et de Monsieur le Sous Préfet de Saint Laurent du Maroni.

La Police aux frontières, la Gendarmerie et la Douane de Saint Laurent du Maroni se sont unis pour lutter contre les entrées irrégulières des personnes et des denrées sur notre territoire.

Une prise de conscience de la réalité de nos difficultés rencontrées sur le fleuve a bien été ressentie par nos autorités à bord de nos embarcations

L'intérêt porté par nos autorités nous permet d'obtenir:

- **Un stage piroguier par le biais de la mallette pédagogique en compagnie du 3ème REI**
- **Un créneau horaire alloué à la piscine de SIm pour perfectionnement**
- **Un nouveau bateau**
- **Un ponton d'accès**
- **Un budget à la hauteur de nos demandes**



Vos délégués Saint Laurentais soucieux de vos besoins restent à votre écoute et continueront à vous représenter auprès de nos autorités

ALTERNATIVE POLICE CFDT : NOUS NE CEDERONS JAMAIS !

